

**CALDES****El Ayuntamiento quiere adecuar el safareig de Santa Esperança, en la actualidad cerrado**

## Las CUP celebran su asamblea general en Sant Celoni

Las reformas de la administración local que se pretenden llevar adelante desde el gobierno español y el gobierno de la Generalitat han sido el tema central de la 3a Asamblea de Concejales de las Candidaturas de Unitat Popular que se celebró el pasado sábado en Sant Celoni. Representantes de 28 municipios se encontraron para defender una administración local alternativa, más allá de las reformas que consideran tienen como objetivo adelgazar la administración local, privatizar servicios básicos e imponer "la austeridad" como criterio de control económico.

Denuncian que las reformas encaminan la política local hacia "el autoritarismo" y que al mismo tiempo favorecen "el bipartidismo".

## Mejoras en el servicio eléctrico en Palautordera y Sant Celoni

La empresa Endesa finalizó las obras de instalación de dos nuevas líneas de media tensión de 25 Kv alimentadas desde la subestación de Sant Celoni. Estas líneas de 3.700 y 3.500 metros que han sido soterradas para minimizar su impacto visual, mejorarán el servicio en Sant Celoni, Fogars de Montclús y en el polígono Business Park, en Santa Maria de Palautordera.

## Las farmacias de Caldes dejan de prestar las guardias nocturnas

Las farmacias de Caldes de Montbui dejarán de prestar servicio de guardias nocturnas desde este viernes, 10 de mayo. El cierre que es consecuencia del cierre nocturno del CAP, afectará al servicio entre las 00:30h de la noche y las 9 h de la mañana.

Las guardias se limitarán a la franja entre las 22h y las 00.30h en que habrá de dirigirse a la policía local para ser atendido por la farmacia. Durante las horas de cierre los vecinos de Caldes que necesiten una farmacia deberán dirigirse a las que prestan servicio 24 horas en Granollers.

# Caldes tendrá un baño termal público



Imagen virtual del aspecto que tendrá el baño público.

**REDACCIÓN** | El Ayuntamiento de Caldes de Montbui ha encargado la redacción de un proyecto de recuperación del safareig de Santa Esperança, actualmente en desuso. El proyecto inicial, pero, no es que el espacio sirva como antaño de lavadero público, sino que enriquezca la oferta local de baños termales. De hecho se tratará del primer espacio termal de carácter público con que contará el municipio. Las personas que quieran seguir utilizando los lavaderos públicos podrán hacerlo como hasta ahora en los safareigs de La Canaleta y la Portalera, especialmente adecuados para este fin.

El proyecto de poner en marcha un espacio termal público fue debatido durante la primera sesión de la comisión Paisatge, Entorn i Aigua de la Taula d'Espai Públic, celebrada en este pasado abril. Además, para no perder patrimo-

**vallès**

nio local, se quiere que la obra respete la estructura actual, añadiendo elementos destinados a mejorar el acceso y permitir el baño.

El proyecto que fue presentado por el alcalde, **Jordi Solé**, la semana pasada prevé adecuar una zona de vestuario y una zona de control; distinguir dos zonas de agua (una para el agua termal y la otra para el baño); crear una terraza con vistas a los huertos que hará las funciones de solarium-mirador; arreglar la cubierta añadiendo un techo vegetal con planteles y flores aromáticas; poner un techo de madera; instalar un sistema de depuración del agua. También se pretende arreglar el acceso desde la plaza de Pau Surell.

En cuanto a la gestión del baño público, el Ayuntamiento prevé abrir un concurso para la concesión del nuevo servicio. El concurso tendrá como objeti-

vo crear un espacio dinámico que combine el baño con componentes culturales y respeto al medio ambiente.

El proyecto tiene un coste de licitación de 170.000 € y será financiado al 50% entre Plan de Barrios y Ayuntamiento.

Santa Esperança es un antiguo safareig termal actualmente cerrado al público, con vistas a los huertos de la Riera de Caldes, y situado al pie de la iglesia de Santa Maria. En 2008 fue objeto de una de las propuestas de actuación sobre el espacio urbano hechas por una de las artistas participantes en la Muestra Internacional de Arte Urbano (MIAU). La creativa **Charity Blanchart** realizó una actuación que consistía en recuperar físicamente el lavadero y en trasladar un mensaje claro sobre la necesidad de no dejar perder este espacio tan peculiar. El alcalde de Caldes señaló la importancia que tiene esta acción por dos motivos: porque acerca el agua termal a los vecinos de Caldes y a los visitantes, y porque se suma al conjunto de acciones a lo largo del recorrido de la Riera que la dignifican y la embellecen.

## PLA DE BARRIS

**El proyecto cuenta con un presupuesto de 170.000 euros que será financiado parcialmente por el Pla de Barris**

**LA GARRIGA**

## Acto institucional para celebrar los 10 años de la FUMH



El pasado martes, día 30 de abril, tuvo lugar el acto institucional conmemorativo del décimo aniversario de la Fundació Universitària Martí l'Humà en el Teatro El Patronat de La Garriga, presentado por el abogado e historiador local, **Joan Garriga**.

Tras la bienvenida a los asistentes por parte de la presidenta de la FUMH, **Teresa Freixes**, el director, **Santiago Cucurella**, pronunció una conferencia en la que destacó entre los retos de futuro de la FUMH la apuesta por la investigación en nanotecnología, biomedicina, ciudades inteligentes y sostenibilidad, y ha presentado al equipo de

jóvenes doctores que en un futuro deben protagonizar gradualmente el relevo en la FUMH.

Acto seguido, la alcaldesa de La Garriga, **Meritxell Budó**, y el alcalde de Les Franqueses, **Francesc Colomé**, hicieron hincapié en la repercusión de la FUMH en sus respectivos municipios y el Presidente de la Generalitat, **Artur Mas**, en su felicitación institucional, pidió a los ayuntamientos vecinos que apuesten por incorporarse al patronato de la FUMH para poder consolidar una institución que forma, investiga, transfiere conocimiento a las empresas, genera puestos de trabajo y ayuda decididamente a los emprendedores.